



Pièces	4 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	7271265
Prix	980 000 €

Paris 16Eme Appartement à vendre (75016)

Situé au 1er étage par ascenseur d'un bel immeuble en pierre de taille, gardienné et sécurisé, datant de l'année 1904, cet appartement se compose d'une entrée, d'un double séjour, d'une cuisine séparée, de deux grandes chambres, d'une salle de bains et d'un cabinet de toilette indépendant. Ce bien traversant se situe dans une rue calme à proximité des commerces de l'avenue mozart et bénéficie du charme de l'ancien. De nombreux rangements et une cave complètent cet appartement. Sectorisation scolaire: molièrecontact barnes : jade ziegelmeier : +33.(7) 49 05 03 53 - honoraires à la charge du ...

Apartment on the 1st floor (accessible via a lift) of a superb stone building with a concierge, dating from 1904. Laid out as follows: hall, double-sized living room, separate kitchen, two large bedrooms, one bathroom and a separate toilet. This dual-aspect property is located on a quiet street close to the shops on avenue mozart and offers period charm. Complete with plenty of cupboards and a cellar. School sector: molièrebarnes contact: jade ziegelmeier: +33.(0)7 49 05 03 53 - agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 2,000 €/yearly - montant estimé ...

BARNES PIED-A-TERRE AUTEUIL

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

